

Clinique  
Rhéna

En partenariat  
avec la  
Fondation  
Adassa

Rhëna  
CLINIQUE DE STRASBOURG



### Cinq ans déjà!

La clinique Rhéna a soufflé sa cinquième bougie en 2022. Que de chemin parcouru depuis l'imagination du projet ambitieux de réunir les cliniques Adassa, Diaconat et Sainte-Odile, à la construction d'un bâtiment de plus de 30 000 mètres carrés!

Les équipes se sont retrouvées le 30 septembre 2022 pour célébrer ce bel anniversaire lors de la « Rhéna Night Fever », une soirée riche en rencontres, jeux, sourires et émotions.



L'équipe de direction de Rhéna

### L'excellence à cœur

La clinique Rhéna vient d'obtenir le renouvellement de sa labellisation au terme d'un audit rigoureux mené par l'ADIRA. Le label « Alsace Excellence » récompense les engagements sociaux, économiques et environnementaux de l'établissement dans notre belle région.

Rhéna est fière de faire partie des entreprises qui ont à cœur de viser l'excellence alsacienne!



### Job dating, une autre façon de recruter

Pour attirer et recruter de nouveaux salariés, la clinique Rhéna se démarque en organisant ou en participant à des journées de recrutement.

Et cela fonctionne!

Les futurs diplômés mais aussi des soignants déjà en poste dans d'autres établissements profitent des *job dating* pour visiter la clinique, rencontrer les équipes et déposer leur candidature.

Lettre annuelle à nos Amis – Juin 2023 – Publiée par la Communauté et l'Établissement des Diaconesses – 3 rue Sainte-Élisabeth – 67000 Strasbourg – Directrice de la publication : Pasteure Annette Goll – Équipe de rédaction : Sophie Darteville, Christiane Graeff, Doris Hahn, Sœur Claudine Ribstein, Daniel Speckel, Édith Zillhardt – Secrétariat : Tél. 03 88 14 40 92. Maquette : Dorothee Schell – Imprimé en France – Parution annuelle – Tous droits de reproduction réservés, sauf autorisation préalable

Par respect pour l'environnement, cette « Lettre à nos Amis »  
est imprimée sur du papier recyclé.